

5/25 第4回うるま市剣道選手権大会

剣道の普及と技術の向上を図りながら、参加者同士の親睦を深めることを目的とした剣道選手権大会（市体育協会主催）が、天願小学校体育館で開催されました。138人の剣士が集い、日頃の技を競い合いました。



5/27 第39回全国ママさんバレーボール 沖縄県予選優勝報告

市内ママさんバレーボールチーム「ターゲット」が、6月18日に行われた決勝で、見事勝利を収め、創部13年目にして悲願の優勝旗を手にしました。



市役所を訪れたメンバーは、優勝の喜びと全国大会に向けての抱負を語りました。全国大会は7月31日から神奈川県で行われます。

6/6 第30回県幼少年練成大会準優勝報告

5月18日に県立武道館において行われた大会で準優勝し、全国大会への切符を手にした沖縄剣士会の選手と関係者が市役所を訪れ大会報告を行いました。



「7月26、27日に行われる全国大会では、上位入賞を目指して頑張ります。」と選手一人ひとりが意気込みを語りました。

教育委員に 横田氏を任命



市教育委員
よこだ きよみ
横田 清美 氏（赤野）
任期
平成20年6月7日から
平成24年6月6日まで

新しい副議長、 西野氏に決まる。



副議長
にし の かずお
西野 一男 氏
（勝連平敷屋）

一叙位叙勲一

ひが けい いち
従五位瑞宝双光章 比嘉 圭市 氏（80）
うるま市具志川 元小学校校長（4月21日逝去）

清掃活動を通して、交流を広める

うるま市石川ちびっこそうじ団

「うるま市石川ちびっこそうじ団」の平成20年度の結成式が5月29日、市役所石川庁舎前で行われました。

石川地区の6つの保育園（大育保育園・むぎのこ保育園・なかよし保育園・美原保育園・ラスカル保育園）で作るちびっこそうじ団は、昭和62年の海邦国体の頃に初めて結成され、地域の清掃と子どもたちの交流を目的に毎月市内の公園等を中心に清掃活動を行っています。



石川庁舎周辺のゴミ拾いを行った「ちびっこそうじ団」

見事な演技を披露

芽ぶきの会 慰問公演

うるま市石川にある身体障害者療護施設「美原の里」で6月14日、障がい者とその家族らで組織するボランティア団体「芽ぶきの会」による慰問公演が行われました。

同会は「障がい者でも社会貢献ができる」として、会員一人ひとりが様々なハンデを乗り越えながら、日々稽古を積み重ねてきました。

プロの劇団にはないほのぼのとした演技が披露されると、会場は笑いと感動の拍手に包まれていました。



初舞台ながら、堂々とした演技を披露しました。